

# 天真爛漫



令和7年6月6日  
さくら市立押上小学校  
令和7年度 第3号  
文責：仁平 博幸

## 子どもの成長を願って

5月の連休中・連休明け（1～9日）、保護者のみなさまに来校いただき、保護者懇談を行いました。お忙しいところ、日程を調整し、来校いただいたこと感謝申し上げます。

この時期に行う保護者懇談について、私は、職員会議で、大変大きな意味があり、大切にしたいことだと職員に話しました。

保護者懇談の目的は、学校として、「子どもたちの成長のための連携の場」とし、保護者のみなさんとの信頼関係を築く」こととしています。保護者懇談に対する私の思いと願いは、その目的を踏まえて以下のとおりと伝えました。

### 【最上位目的】

年度始めの保護者懇談を通して、子どもの成長を願っていることは、保護者のみなさん同様、担任・学校も同じであることを共有し、保護者のみなさんと担任・学校が**同じベクトル**で子どもを育していくことを確認すること

### 【ねらい】

担任・学校として、子どもの様子を知ることと同時に、その子のよさを伝えること、そして保護者のみなさんに**「安心感」**をもってもらうこと

私は、これまでの経験から、子どものすこやかな成長のためには、学校は保護者のみなさんと**同じベクトル**（方向）で関わることが重要で、保護者のみなさんは、学校（担任等）に対して**「安心感」**をもってもらい、今年度一緒にお子さんを育てていきましょうという気持ちをもってもらいたいという思いがあります。そのためにも、年度始めの授業参観や学年懇談会、そして今回の保護者懇談がとても大切だと思っています。

保護者懇談では、短時間ではありますが、保護者のみなさんと担任がお子さんのことや学級経営のことなどをお話しいただけたかと思います。担任の人となりや思いや願いが伝わったなら幸いです。授業参観同様、どのような経験豊富なベテランの教員も、保護者のみなさんとの懇談は緊張します。保護者のみなさんももしかすると緊張なさっていた方もいるかもしれませんね。お互いに、お子さんの成長を願っていることを共有し、今後のよりよい関係づくりの一助になつたらうれしい限りです。（仁平博幸）



## 朝の登校の様子から



現在、朝、昇降口前に立って、子どもたちとあいさつを交わしています。今年度は特に、朝のあいさつがとてもよく、こちらがとてもうれしくなるくらいの元気で爽やかな「おはようございます！」のあいさつをもらっています。登校班によっては、遠くから「おはようございます！」そして近くに来てもう一回「おはようございます！」。今年度転入した先生からも「押小の子どもたちのあいさつ、とてもいいですね。遠くからでもあいさつするのでびっくりしました。」とお話をいただくほどです。

また、昇降口の靴も、よくそろっているなど感心しています。先日のホームページでも記事にしましたが、入学した1年生も、すっかり靴そろえは当たり前のようになっていて、昇降口に入り靴を脱ぐと、両手で靴を持ち、かかとをそろえて靴箱に入れる、そんな光景が見られます。

あいさつや靴そろえは、本校として力を入れている**「3つの『あ』」**（あんぜん、あいさつ、あとしまつ）の行動の一つです。これらがしっかりとできることは、落ち着いて生活ができ、勉強や運動に集中できるための大切なことだと思っています。そのためには、先生方が常に子どもたちに「手を変え品を変え」で声かけ、指導をする必要があります。あいさつや靴そろえについて指導、支援している本校の先生方の努力に、そしてしっかりと実践している子どもたちに感謝するとともに、私も、気を抜くことなく、子どもたちに関わっていきたいと思っています。保護者の皆様も、あいさつや靴そろえについてご家庭で話題にしていただき、ご家庭でも実践いただけすると大変うれしく思います。

## ◎5月の学校の様子をご紹介します。(さまざまな行事が目白押しでした)

5月12日(月)

○委員会活動

7つの委員会(図書・給食・放送・環境飼育・掲示・保健安全・運動)があり、4年生以上が所属して活動しています。



5月29日(木)

○読み聞かせ(1回目)

読み聞かせボランティアのみなさまありがとうございます。



5月23日(金) ○遠足(1・2年生) なかがわ水遊園

1・2年生合同の遠足。お魚の見学やものづくりを楽しんできました。



5月22日(木)～23日(金) ○6年修学旅行(鎌倉・東京)

鎌倉、東京ともに班別行動もあり充実した2日間となりました。



5月13日(火)

○田植え(5年生)

学校田で泥だらけの田植えを行いました。見ている方もハラハラドキドキの田植えでした! (土屋さんには大変お世話になります。)



5月15日(木)

○新体力テスト

走・投・跳、持久力、柔軟性、俊敏性などをはかりました。  
(まつのみ班で行動。高学年がしっかりリードしました。)



5月20日(火)

○遠足(3・4年生) 那須方面

今年度から、3・4年も合同で遠足を実施。緑豊かな自然や殺生石見学などを楽しんできました。3・4年生合同の班活動も楽しかったようです。



押上小がこんな学校に…

だれもが安心して力を出し、  
みんなが幸せを感じる学校

※学校ホームページも、少しずつ記事を更新しています。よろしければアクセスください。

押上小学校



で検索。

